



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Weltkongress der Hotelportiere in Wien

Weltkongress der Hotelportiere in Wien
(06.03.2007)

Rund 400 Portiers internationaler Luxushotels werden anlässlich des Weltkongresses ihrer Berufsvereinigung „Les Clefs d’Or“ vom 18. bis 23. März 2007 für fünf Tage in Wien gastieren.

Zwei gekreuzte Goldene Schlüssel am Revers sind das Erkennungszeichen der Concierges, die sich Mitte März in der Bundeshauptstadt treffen.

Die Mitglieder des Verbands „Les Clefs d’Or“ sind in den größten internationalen Hotels tätig, unter anderem im St. Regis in New York, im Savoy in London, im Ritz in Paris, im The Raffles Singapore und im Hotel Imperial in Wien.

Einmal im Jahr wird ein Weltkongress der Zunft veranstaltet, der heuer nach fast 30 Jahren wieder in der österreichischen Hauptstadt gastiert. Neben der Hauptversammlung, die heuer im Redoutensaal der Hofburg anberaumt wurde, stehen auch ein Symposium zu aktuellen Branchenentwicklungen und ein Expertenforum zum Thema „Guest Services als Kernaufgabe des Hotelportiers“ mit Workshop im Naturhistorischen Museum auf dem Programm.

Und auch für die passende Unterhaltung wird gesorgt. Eröffnet wird der Event im Kursalon, am zweiten Abend wird dann etwas zünftiger beim Heuriger “Benediktinerhof” in Gumpoldskirchen bei Wien gefeiert. Nach getaner Arbeit am dritten Tag geht es für die Hotelportiere ins Musical „Rebecca“ im Raimundtheater. Ein Highlight ist sicherlich der abschließende Galaabend im Festsaal des Wiener Rathauses mit dem Wiener Bürgermeister Dr. Michael Häupl, aber auch der Tagesausflug zum Stift Melk mit anschließender Schifffahrt nach Krems einen Tag zuvor.

Autor: red
